

¿Qué es y cómo funciona Creditea México?

Por **Mara Delgado** › 14 de diciembre de 2020 › Tiempo de lectura estimado: **3 minutos**



Creditea.mx es una empresa de **préstamos personales** en línea que se caracteriza por prestar dinero de forma inmediata y sin la necesidad de un aval o alguna garantía, es por ello que entre sus principales principios destacan la rapidez, flexibilidad y la confianza.

La compañía llegó a México en el 2017, opera en el sector de Sociedades Financieras de Objeto Múltiple E. N. R. en la Ciudad de México, y tiene presencia en países como España, Australia, Finlandia, Estonia, Lituania y Letonia.

Además Creditea pertenece International Personal Finance PLC, un grupo líder financiero a nivel mundial, de origen inglés y cuyo mercado principal es el crédito hipotecario y préstamos digitales, cuenta con más de 1,8 millones de clientes y participa en 10 mercados internacionales.

Creditea es una plataforma web que funciona de manera muy sencilla, los usuarios solo tienen que establecer el monto que necesitan, y el sitio establecerá la cantidad a pagar de forma quincenal. En máximo 24 horas, y mediante una llamada telefónica, un asesor notificará la respuesta de la solicitud.

Cabe mencionar que Creditea está dada de alta en el Sistema de Registro de Prestadores de Servicios Financieros del Gobierno de México y ha otorgado más de 90 mil líneas de crédito en el país.

¿Cómo pedir un préstamo personal en línea con Creditea?

Solicitar un préstamo personal en línea con Creditea es muy fácil y rápido. Los interesados primero tienen que ingresar al portal de la entidad financiera y después llenar un sencillo cuestionario, donde se debe ingresar el nombre del solicitante, su correo electrónico, CURP, número de celular y teléfono de casa, lo que tomará entre 8 a 10 min.

Luego, el sistema pedirá el envío de algunos documentos como identificación oficial vigente y el estado de cuenta bancario a nombre del solicitante, y posteriormente el solicitante tendrá que esperar máximo un día para recibir la respuesta de un asesor con las indicaciones finales para recibir el depósito bancario correspondiente.

La compañía no cobra por aperturar una cuenta, hacer retiros o el manejo de cuenta.

¿Cuánto puede prestar Creditea?

Los préstamos personales de la institución van de los **5 mil hasta los 70 mil pesos**. Pero la cantidad aprobada dependerá de los ingresos del solicitante y su historial crediticio

Requisitos de los préstamos personales Creditea?

Se trata de una institución flexible, pero es necesario que el interesado cumpla con ciertos requisitos como:

- Ser mexicano entre 21 y 65 años
- Tener INE o identificación oficial que acredite su identidad, vigente
- Cuenta bancaria a nombre del solicitante
- Tener a la mano los 16 dígitos de la tarjeta bancaria de débito
- CLABE interbancaria
- Historial crediticio sano
- Ingresos mínimos comprobables de 10 mil pesos mensuales

¿Dónde comparar online un préstamo personal Creditea?

Aunque el portal web de Creditea cuenta con su propio simulador con el que se puede calcular el monto quincenal a pagar por el préstamo personal que se solicite, es importante hacer uso de otras herramientas digitales para tomar la mejor decisión sin salir de casa.

Por ejemplo, para conseguir un préstamo personal económico y con los mejores beneficios, los interesados pueden recurrir a [comparadores de préstamos personales](#) como el de Rastreator.mx que no solo calcula la cantidad de dinero que el usuario tendrá que pagar mensualmente, sino también contrasta las características del préstamo y montos de Creditea con los préstamos personales de otras compañías, para que el usuario conozca un panorama más amplio y transparente que le permita elegir la mejor opción.

De acuerdo con las recomendaciones de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) el producto financiero más conveniente se encuentra comparando al menos con tres compañías diferentes.

<https://www.rastreator.mx/prestamos-personales/articulos-destacados/que-es-y-como-funciona-creditea>